
 
 
 
 
 
 
 
 
  

公立高校一般入試 合格発表！ 
～１５才の試練に立ち向かった結果をどのように受け止めるか・・・～ 

 
昨日１４日（木）正午に、公立高校の合格者が発表されました。多くの

中学校３年生が人生で初めての分岐点を迎えました。 
 
少し古いお話しですが、２年前の北京五輪のフィギュアスケート男子

シングルに出場した羽生結弦選手は、フリーの演技終了後のインタ

ビューで次のように答えています。 
 
「いや、もう一生懸命頑張りました。正直、これ以上ないくらい頑張った

と思います。報われない努力だったかもしれないですけど。でも一生懸命、頑張りました」 
 
インタビュアーの「苦しさの中にこのオリンピックで何を見たんですか」との問いに、 

「そうですねえ・・・努力って報われないなぁって思いました。僕はオリンピックで金メダルを

取るために、そして４回転半を決めきるための努力を、正しい努力をしてこれたと思ってます」 

と答えました。 
 
また、エキシビション終了後のインタビューでは、 

「大人になって、人生って報われることが全てじゃないんだなと。ただ、報われなかった今は、

報われなかった今で幸せだなと。不条理なことはたくさんありますけど、少しでも前を向いて

歩いていけるように、頑張っていきたいと思います」と答えました。 
 
みなさんご存じの通り、北京オリンピックでの結果は、羽生選手が思い描いたものにはなりま

せんでしたが、前人未踏の４回転アクセル、オリンピック３連覇という偉業に全力で挑戦してき

たからこそ、清々しい表情で、前を向いて歩いて行けるように頑張っていきたいという気持ちに

なったのではないでしょうか。 
 
今回の入試で、合格した受験生のみなさん、おめでとうございます。高校合格はゴールではな

く、新しいステージの始まりだと言うことを忘れないでください。残念ながら、合格できなかっ

た受験生のみなさん、羽生選手のような心境にはなかなか達することはできないかもしれません

が、未来は自分の力で変えることができます。４月に通っている高校が、３年後あなたにとって

一番いい高校だと思えるかどうかは、これから始まる高校生活をどのように過ごすかで決まりま

す。１日も早く、少しでも前を向いて歩いていけるように、頑張っ

てほしいと思います。あなたのこれまでの努力は、あなた自身の貴

重な財産です。 
 
１、２年生のみなさん、春から始まる部活動の大会や、１年後、

２年後の高校進学に向けて、自分でやりきったと言えるように、今

から努力を続けることが大切です。 

 

自分らしく生きる     田口久人 
 

何も行動せずに 

上手くいく人はいなくて 

不満ばかり言って 

幸せな人もいなくて 

言い訳ばかりして 

成功する人もいない 

別れがあるから 

出会える人がいて 

失敗したからこそ 

学べたことがあり 

苦労したからこそ 

見つけられる道がある 

誰でも辛いときもあれば 

不安なときもある 

迷いながらも 

自分らしく生きること 

 

「きっと明日はいい日になる」より
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